
Pièces 10 Pièces

Superficie 494 m²

Référence 660

Prix 7 000 000 €

Beausoleil
Maison à vendre (06240)
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Unique et exceptionnelle par son architecture et son emplacement privilégié, cette

villa  d'architecte  a  terminer  est  exposé  plein  sud  avec  superbe  vue  panoramique

sur la mer et la principauté de monaco. Le bâti de 643 m2 sur 3 plateaux est assis

sur un terrain de 1.570 m2. l'accès au rez de chaussé se fait par des portes dotées

de lecteurs biométriques vous permettant d'accéder à un plateau de 190m2 et ses

terrasses extérieures sans marche ni contrainte. A l'étage, 79m2 pour y aménager

votre suite parentale avec deux terrasses et toujours cette vue à couper le souffle

sur monaco et la 'belle ...

Unique  and  exceptional  due  to  its  architecture  and  privileged  location,  this

architect-designed villa to be completed faces south with a superb panoramic view

of the sea and the principality of monaco. The 643 m2 building on 3 floors sits on a

plot of 1,570 m2. Access to the ground floor is via doors equipped with biometric

readers allowing you to access a 190m2 floor area and its outdoor terraces without

steps or constraints. Upstairs, 79m2 to accommodate your master suite with two

terraces  and  always  this  breathtaking  view  of  monaco  and  the  'belle  bleue'  the

garden level, an area of 190m2, ...

BIOT SELECTION

20 rue Saint Sébastien - 06410 BIOT
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